

Pour diffusion immédiate

L'UICN Méditerranée mise sur un laboratoire de coopération et de communication

Málaga, Espagne, le 25 novembre 2010 (UICN-Med) – Après plusieurs jours de présentations et de débats entre les administrations publiques, ONG et chercheurs de 21 pays réunis à Málaga, le Forum Méditerranéen de l'Union Internationale pour la Conservation de la Nature a présenté ses conclusions ; il est urgent de communiquer l'importance de la biodiversité pour la société au moyen d'actions concrètes, et l'UICN doit mener la coordination des efforts pour une utilisation rationnelle des ressources disponibles et la promotion d'un développement intelligent entre le Nord et le Sud de la Méditerranée.

Du tourisme durable à l'adaptation au changement climatique, le Centre de Coopération pour la Méditerranée de l'UICN a abordé les principales initiatives et projets développés dans la région avec la participation d'institutions internationales

